

Estudiantes extranjeros de la Universidad Politécnica de San Petersburgo comenzaron a solicitar una tarjeta bancaria MIR para recibir asistencia material



Los estudiantes extranjeros de la Universidad Politécnica de San Petersburgo comenzaron a solicitar las tarjetas bancarias MIR necesarias para [recibir asistencia material](#) de la Universidad Politécnica. Recordemos que el 6 de abril, el Rector de SPbPU, académico de la Academia de Ciencias de Rusia, Andrei RUDSKOY, [firmó una orden](#) "sobre el pago de asistencia financiera única a los estudiantes en relación con el régimen de autoaislamiento introducido en el territorio de la Federación de Rusia". De acuerdo con esto, todos los estudiantes universitarios que reciben educación profesional superior y secundaria a tiempo completo, incluidos los que estudian por su propia cuenta, así como los estudiantes extranjeros y estudiantes graduados, pueden solicitar asistencia matemática por un monto de 2,200 rublos.

Para recibir asistencia financiera para estudiantes extranjeros, debe completar el formulario correspondiente en [ruso](#) o [inglés](#), así como ser titular de la tarjeta MIR. El servicio de tutoría [Tutor Forces](#) y [el interclub de PolyUnion](#) proporcionarán asistencia para completar el formulario con estudiantes extranjeros de la Universidad Politécnica. Se desplegará una sede en el lugar del club de lunes a viernes de 4:00 de la tarde a 6:00 de la tarde hasta el final de la próxima semana, donde los tutores responsables, siguiendo todas las medidas de seguridad necesarias, brindarán asesoramiento para completar el formulario. Los estudiantes trabajan con máscaras y guantes, usan desinfectantes y mantienen distancia. Si es necesario, se ampliará el trabajo de la sede.

Especialmente para los estudiantes internacionales de la Universidad Politécnica, su socio desde hace mucho tiempo - Bank Saint Petersburg - asignó una de sus sucursales ubicadas en 9. Toreza Avenue. Los estudiantes extranjeros podrán solicitar una tarjeta bancaria MIR allí. También puede solicitarlo a través del sitio web del banco, cuyo titular de la tarjeta es un estudiante. Las instrucciones sobre cómo solicitar una tarjeta bancaria MIR se pueden encontrar [aquí](#).

«Creo que esta es una excelente ayuda financiera para los estudiantes en un momento tan difícil para todos nosotros. Gracias a la Universidad Politécnica por no olvidarse de los estudiantes extranjeros e intentar ayudarlos en todos los sentidos durante la pandemia. Creo que los estudiantes apreciarán ese apoyo de la universidad.», - comentó el gerente de la empresa de reclutamiento Globus International LLC el señor Shen LEI.

Preparado por SPbPU International Services